
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和元年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ６   ５番 議 員    末 次  明     

質問事項１ 基山町立保育園移転後の利用について 

質問の要旨 

基山町立保育園は役場西側に移転する。また、長年の懸案であった旧

役場庁舎や旧中央公民館などの公共施設の建物や跡地が有効利用され

たり売却されて、基山町の課題の一つが解消された。 

町所有公共施設の移転に伴う、旧施設や跡地に対する松田町長の考え

方について質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 保育園移転後について、既に利用計画の構想がある

のか 

 

(２) 現在の基山保育園周辺には私立保育園、小中学校、

病院があるが移転後の利用も含め、この地域の今後に

ついて町長の見解は 

 

(３) 基山保育園の主な建物は、鉄骨造で1975年に建築さ

れている。町の基準で判定すると長寿命化し、再利用

も可能なのか 

 

(４) 旧役場跡地や旧中央公民館を長らく積極的に活用

してこなかったところに基山町の姿勢を感じていた。

公共施設の建物や跡地利用は、社会環境状況（補助金

活用や国県の公共事業等）が整うまで待つのが町とし

ては得策なのか 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和元年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ６   ５番 議 員    末 次  明     

質問事項２ 基山町総合公園（多目的グラウンド周辺）の施設の環境整備について 

質問の要旨 

基山町は満足度 No.１のまちづくり実現のため、スポーツを重要なも

のとして位置付けている。競技としてのスポーツ支援だけでなく応援

者、引率者等も満足できる環境整備が総合体育館、多目的グラウンド周

辺には必要である。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 多目的グラウンド西側に雨天対応の簡易スタンド

を設置することはできないかという前回の一般質問

に対する答弁では、「必要性も含め研究する」とのこ

とだったが、その後どうなったのか 

 

(２) 役場周辺にコンビニ等の販売施設がない。飲料以外

の軽食（サンドイッチ、おにぎり、カップ麺等）を販

売する自動販売機を設置できないか 

 

(３) 菖蒲坂池横（東明館北側駐車場奥）の茶畑の管理と

活用はどうなっているか 

 

(４) 町のスポーツ施設は既存の競技団体のためだけで

なく、新しい競技団体やグループでも受け入れてスポ

ーツ人口を増やさなければならないが、何か取り組み

はあるか 
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